



Este Servicio dispone de boxes individuales con alta tecnología, luz natural y mobiliario confortable para pacientes y cuidadores

La Comunidad de Madrid amplía en el Hospital 12 de Octubre las visitas de familiares de adultos en UCI a las 24 horas del día

- Este sistema de *puertas abiertas* todo el año ya estaba operativo en Medicina Intensiva Pediátrica y Neonatología del mismo complejo
- El cambio al nuevo edificio de Hospitalización también ha permitido la incorporación de nuevos avances, como la historia clínica electrónica

23 de junio de 2025.- La Comunidad de Madrid ha ampliado en el Hospital público Universitario 12 de Octubre el horario de visitas de los familiares de adultos ingresados en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI), de manera que este acompañamiento puede realizarse durante las 24 horas del día todo el año.

La extensión de este sistema de *puertas abiertas*, que ya estaba en Medicina Intensiva Pediátrica y Neonatología de este complejo de la sanidad pública madrileña, ha sido posible gracias al nuevo edificio de Hospitalización, que ya alberga este Servicio, que ha permitido implantar esta estrategia de accesibilidad continuada.

Además de disfrutar de un horario tan flexible, los cuidadores de estos enfermos gozan de otras ventajas para su estancia, ya que la UCI de adultos se distribuye en boxes individuales, con luz natural y que incorporan mobiliario confortable. Desde el punto de vista asistencial, estos habitáculos están dotados de alta tecnología para casos de elevada complejidad con patologías polivalentes, como trasplantados de órganos, onco-hematológicos críticos y los que presentan sepsis, insuficiencia respiratoria y problemas cardíacos graves, entre otros.

Los mayores de edad que necesitan este servicio de la sanidad pública madrileña en el 12 de Octubre son atendidos por un equipo multidisciplinar del que forman parte médicos intensivistas y profesionales de Enfermería especializados en este perfil de pacientes. A ellos se suman fisioterapeutas, rehabilitadores y personal de Farmacia, entre otros muchos perfiles.

La zona de Medicina Intensiva del complejo dispone además de espacios específicos dedicados a la familia, como uno especialmente diseñado para el



cuidador principal. También ofrece salas de estar y superficies exteriores ajardinadas.

HISTORIA CLÍNICA ELECTRÓNICA

Otras mejoras del nuevo edificio de Hospitalización para su área de Medicina Intensiva de adultos tienen que ver con la incorporación de nuevas tecnologías de comunicación e información, como la historia clínica electrónica, que integra todos los datos del paciente para facilitar una atención individualizada.

El Servicio también cuenta con una Unidad de Trauma y Emergencias situada en el edificio de Urgencias. Su personal, que goza de liderazgo a nivel nacional, está preparado para la atención de emergencias como la parada cardiaca extrahospitalaria. Disponen de un helipuerto al que llegan casos muy graves desde cualquier punto de la Comunidad de Madrid y regiones limítrofes.

Medicina Intensiva del 12 de Octubre destaca por la atención integral y multidisciplinar, la asistencia personalizada del paciente y su familia, el trabajo en equipo y el cuidado a los profesionales. Es el mejor de su especialidad en España, según la clasificación realizada por el Monitor de Reputación Sanitaria, y constituye un centro de referencia para la formación especializada.